

"Raviver les souvenirs" à l'AGM Vesoul

La fête du centenaire relatera l'histoire du club omnisports et celle de la Ville, intimement liées, le samedi 12 juin.

A la Maison des associations, jeudi 11 mars, en soirée, s'est déroulée l'assemblée générale de l'AGM Vesoul-club omnisports présidé par Philippe Salomé.

HOMMAGE. Une minute de silence a été observée en mémoire de Georges Lasnier, affectueusement baptisé Jojo, décédé le 23 août dernier. Moniteur de gymnastique mais aussi animateur-organisateur d'activités, il a eu "une vie exemplaire de dévouement au service des jeunes au sein de l'AGM et comme pompier volontaire", a souligné Philippe Salomé.

CENTENAIRE. "En cette année du centenaire, nous avons non seulement le souci de célébrer mais également celui de préserver tout ce que nos anciens nous ont laissé. L'héritage matériel est celui le plus perceptible. C'est ce qui rend la situation de l'AGM atypique dans le paysage sportif vesoulien : nous avons un domicile, situé rue Lafayette. Nous continuons à préserver ce patrimoine avec l'aide appréciée de la Ville de Vesoul selon un principe bien établi : nous payons les fournitures, la Ville effectue les travaux", a détaillé le président. Un point, cependant, reste à régler "depuis presque deux ans" : le raccordement du garage au réseau des eaux pluviales et au réseau électrique. L'AGM a historiquement pratiqué quasiment tous les sports. Mais beaucoup de sections ont disparu. "Le compte beaucoup sur le centenaire pour raviver les souvenirs, parfois surprenants de précisions".

SITE INTERNET. Né il y a dix ans, il a été "le premier chantier de l'année du centenaire". Ouvert en septembre dernier pour la partie omnisports, il est désormais accessible à tous les sites des sections depuis novembre. "Le site permettra dans l'avenir, à ceux qui le souhaitent, de savoir, mois par mois, tout ce qui s'est passé à l'AGM. C'est une grande satisfaction de constater la progression du nombre des visites due à l'implication des principaux fournis-

seurs d'actualité : la gym, le basket, le volley, le full contact et la boxe". Le coût a été facturé proportionnellement au nombre de licenciés. "Un objectif de 100 visites par jour me paraît raisonnable avant 2012", a annoncé Philippe Salomé.

FÊTE. Elle se déroulera samedi 12 juin. Le défilé en ville est "une organisation complexe" avec de nombreux paramètres à prendre en compte. Il y a trente ans que cela n'a pas eu lieu. Les sportifs défilèrent de la Maison des Associations à la place Pierre-Renet, derrière l'Orchestre municipal d'harmonie de Vesoul. Des démonstrations concluront le défilé avant la soirée festive, avec un programme repas et jeux relatant l'histoire de l'AGM et celle de la Ville, "tellement les deux ont été souvent liées".

DIRIGEANTS. La boxe promotion

a perdu Jean Mugnai "que je verrais bien tenir le rôle de président du Comité Départemental". Le basket a vu Jean-Noël Heller muter pour Montbéliard, "perdant ainsi celui qui avait donné un souffle nouveau à sa section". Philippe Salomé a salué également l'arrivée de Stéphane Scherrer. "Il a déjà trouvé ses marques et fait progresser le club, en particulier dans le domaine de la communication interne aussi bien qu'externe". Et puis, "je souhaite que l'AGM retrouve le niveau national aussi bien chez les basketteurs que chez les volleyeuses". Concernant le renouvellement des dirigeants, "si seulement nous avions autant de candidats qu'il y a de places à tenir dans les différentes instances du sport, je serais confiant", a soufflé le président. En effet, le dispositif CNDS (centre national pour le déve-

loppement du sport) d'aide aux clubs "est de plus en plus compliqué et les obligations, qu'elles soient fédérales ou légales, se multiplient". Ainsi, "il faut s'attendre à des difficultés lorsqu'il faudra remplacer les dirigeants qui souhaiteraient arrêter ou ralentir leurs activités".

PARTENARIAT. Sur le plan local, la CCAV (communauté de communes de l'agglomération de Vesoul) "s'impose de plus en plus dans le domaine sportif". A Vesoul, l'incendie de la Maison des associations "ne doit pas occulter la nécessaire restructuration du gymnase Lasalle dont le revêtement de sol est dangereux et dont les usagers se sentent oubliés". Dans ces deux dossiers, l'AGM Gym souhaite être un partenaire loyal et efficace.



Licenciés, responsables et invités, aux côtés de Philippe Salomé, président de l'AGM Vesoul.

LFV 18/03/10